

Herrn Orgelbaues Vogt in Lärbach zuge-
schrieben mit Vergnügen das Zeugniß, daß er ein neu-
er gewissenhafter und vorsichtiges, alltäg-
liches, praktisches, auf der Füße der Zeit stehend
Meister in der Orgelbaukunst ist.

Es ist besonders angemerkenswert, daß Herr Vogt bei
seiner Orgelbaukunst in keiner Linie nicht dar-
untersteht. Seine Kunst im Auge hat, sondern zuerst
bedacht ist, ein vollgültiges, handwerkliches, gewandtes.
praktisches und vorsichtiges Künsterwerk zu schaffen.
Dabei geht Herr Vogt zu denjenigen Meistern, die
nicht bloß in geschicktem Maße gearbeitet
und längst bestanden haben, sondern auch
verstanden, durch eigene Meisterschaften Meister zu
werden, und so direkt fortwährend bestimmt einer
immer größeren Vollkommenung aufzugehen zu
sind. Es habe sich in besonderen von mir ge-
fundener Vogts an der Kirche in Oesdorf-Pyrmont
gebaute Orgel gezeigt. Es ist eine hand-
werksmäßige, durchaus solide und widerstandsfähige,
praktische mit Leichtigkeit in Betracht gezog-
nen.

Die genaumäßige Ausstellung größerer Orgelwerke
und verschwundene Kirchen Räume gezeigt Herrn
Vogt ebenfalls zu eindrucksvoller Anerkennung. Ein

Brüder, wie wir Herrn Vogt baut, lassen nicht zw
nünssen übrig, besonders wenn sind seine Güter.
und Postmarken.

Müsste ich Herrn Vogt vorgeworfen sein, auf mich
nicht Orgelmann zu mögen und über die Grenzen
überhaupt außerhalb Sachsenlandes hinzu zu schaffen.

Helsen & Tholzen im December 1881.

Der von Fürstlichem Landstallmeister
besetzte Kanister

Haußbach.